



■ ESTUDIO

El Instituto de Neurociencias busca voluntarios para pruebas médicas no invasivas

El grupo de investigación "Sustratos cerebrales de la psicosis" del Instituto de Neurociencias de Castilla y León en Salamanca ha hecho un llamamiento para "reclutar" ciudadanos sanos que deseen participar en unas pruebas médicas no invasivas para un estudio. Estas pruebas serán neurofisiológicas, neuropsicológicas y entrevista clínica. Los participantes serán remunerados y los interesados pueden ponerse en contacto con el correo electrónico psicosalamanca@gmail.com.